

En auditorio de esta casa periodística

RCF 2073

Hoy será el lanzamiento de libro de cuentos infantiles

Esta tarde será el lanzamiento del libro de cuentos infantiles "El Gatito Ñau" y "El Pollito Colorado" del profesor y periodista de este diario, Antonio Quezada Monsealves, en una ceremonia que se realizará a las 19.30 horas en el salón auditorio de El Diario Austral.

El acto corresponde a uno de las actividades oficiales de la Instauración de la Universidad de Los Lagos en Osorno, lo que se suma a otras ceremonias realizadas en esta ciudad para festejar este importante acontecimiento para la educación de la zona.

En el lanzamiento del libro estarán presente autoridades regionales, parlamentarios, representantes de entidades culturales y

literarias junto a ejecutivos de esta casa periodística e invitados especiales.

La obra, inscrita bajo el número 87.645 en el Registro de Propiedad Intelectual, cuenta con el patrocinio de la Universidad de Los Lagos y recoge un trabajo realizado durante varios años, lo que hoy está reflejado en 20 páginas dedicadas al mundo infantil.

La edición tiene 1.000 ejemplares con ilustraciones de Silvestre Luarte Vásquez, Silver, y fue impresa en la Imprenta de la Universidad de Los Lagos. El prólogo fue escrito por el director de El Diario Austral de Temuco, periodista Marco Antonio Pinto, señalando que "estamos en presencia de dos pequeñas obras narrativas construidas con talento en el sur; por un autor que se ha hecho de un modo particular de sólo llenarse de la atmósfera del sur. Dos pequeñas obras que quedan en manos de los niños del sur. Y, por qué no, de los niños de Chile".

Agregó que "conociéndole, no nos extrañó que llegara a nues-

tras manos esta obra narrativa. Y conociéndole todavía un poco más, no nos extrañó que fuera una obra para niños, dos cuentos hermosísimos que parecieran ser escritos desde la misma perspectiva de la niñez".

"En un país de abundancia de narradores, no son igualmente abundantes las obras dedicadas a los pequeños. Es que es compleja esa tarea. Se precisa de una gran capacidad de concentración y de asimilación del mundo infantil para construir un texto de esta clase y, sobre todo, como en estas dos piezas de Antonio Quezada, se precisa de talento para decidirse a crear esta obra y, junto con ello, transmitir valores", acota el prologista.

"El Gatito Ñau" y "El Pollito Colorado" son cuentos para niños y nada de mal le haría su lectura a los adultos para que se den cuenta que no hay que andar buscando tanto, pues la respuesta a todas las preguntas y los hallazgos de todas las ausencias están en uno mismo", acota.

el Diario Austral, Osorno, 2-XI-1993 p. 47.



El libro "El Gatito Ñau" y "El Pollito Colorado" que será lanzado hoy en una ceremonia en el salón auditorio de este diario.

Hoy será el lanzamiento de libro de cuentos infantiles [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy será el lanzamiento de libro de cuentos infantiles [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)